**MEG DE ROMANA JULIO 2021** 



### Galerias peruanas

#### **Impakto**

Hasta el 31 de Julio se podrá apreciar la bipersonal de los artistas Ignacio Alvaro (PER) y Leo Moyano (ECU). Bajo el nombre de Otro Lugar y curada por Francesco Dangelo.

### **Vigil Gonzales**

Subyugado es la primera exhibición individual del artista peruano Benjamin Cieza con la galeria. La muestra se puede ver hasta el 23 de Julio. Para mas info contactarse con el +51-948647866

## **Del Paseo**

En Del Paseo podrán ver la individual del artista peruano Miguel Aguirre titulada "Que nuestra patria vuelva a ser". Consistente en un hermoso telar que da nombre a la muestra y en un grupo de oleos de pequeño y mediano formato, es una muestra que no deben perderse. La muestra va hasta el 7 de Agosto y pueden verla en General Borgoño 770, Miraflores.

# Rogelio Polesello

Rogelio Polesello (Buenos Aires, 1939-2014) es considerado uno de los grandes talentos, no solo de Argentina, sino de Latinoamerica, del arte moderno y contemporaneo. En 1958 se graduó como profesor de grabado, dibujo e ilustración en la Escuela de Artes Visuales Prilidiano Pueyrredon, Argentina. Ese mismo año comenzó a desempeñarse como diseñador gráfico en una agencia publicitaria internacional con sede en Buenos Aires. Al terminar sus estudios no tuvo duda de que se inclinaría por la pintura, las corrientes de la abstracción geométrica y geométrico-óptico marcaron sus primeras investigaciones. A lo largo de casi sesenta años, indago otras técnicas como el grabado, escultura y la realización de objetos acrilicos de pequeño y gran formato, con los que logra generar efectos ópticos que distorsionan la imagen.

A partir de 1966 en la exposición del Museo Nacional de Bellas Artes "Plastica con plásticos" adopto los acrilicos, los lentes magnificaban, minimizaban, deformaban o transformaban las imágenes que se anteponían o posponían a ellas. Con este juego de transparencia y transfiguración, su obra pasa por un privilegio óptico que siempre inquieto al artista. En sus propias palabras: "Cuando chico jugaba con un vidrio que me ponía en un ojo y así exploraba con esta ventana opacante. Cuando empece a pintar hacia monocromías buscando el oficio y en este acompasado silencio me encontré un dia sentado en casa pensando qué quería pintar; de pronto el sol atravesó la ventana y se deshizo en una de mis esculturas de acrilico, esos monóculos estridentes que conservaron mi infancia, y se expandió por todo el espacio ese mandato iridiscente y termino la ceguera: aquí esta dije, agarre el soplete y junte el sol en el plano". Es con sus esculturas de acrilico que experimento la incidencia de la luz y el color en los objetos y logró que la expresión pictórica se saliera de la pared, invadiendo el espacio y generando un cambio de paradigma en la forma de comprender y observar el arte.

Info cortesía galeria del infinito



Newsletter 1 MEG DE ROMANA JULIO 2021

#### **Galeria Forum**

A partir del 20 de Julio se podrá ver una maravillosa colectiva con mas de 150 artistas titulada "Peru camino al bicentenario V". Av. Larco 1150, sótano. Miraflores. Telf: +51-980306951

#### La Galeria

Del 21 de Julio al 27 de Agosto podrán disfrutar la muestra de Eduardo Llanos titulada "Vale un Peru" una serie de obras inspiradas en el mapa del país -Una cartografía imaginada, vista y tocada subjetivamente por lo que nos está pasando en estos últimos tiempos" Conde De la Monclova 255. San Isidro

# Van Gogh experience - US

Van Gogh the immersive experience es una expo imperdible sobre el gran Vincent Van Gogh. Estará durante varios meses en distintas ciudades de EEUU como Atlanta. Boston. Dallas, Houston, Las Vegas, Miami, New York, Philadelphia, Seattle y Washington, DC. En Europa aún se puede ver en Antwerp, Berlín, Leicester, London y York. Pueden reservar sus tickets en www.vangoghexpo.com

Les recomiendo que compren el ticket con la visita de VR (virtual reality) ese es el pase VIP.

# Jorge Cabieses (Lima 1971 -)

Artista visual, medalla de oro de la promoción 2000 de la Escuela de Arte Corriente Alterna. Construye un lenguaje plástico propio a partir de la serigrafía, pintura y técnicas mixtas. Explora la superposición de capas pictóricas y crea volúmenes por medio del color en combinación con formas geométricas.

Desde el 2001 su obra forma parte de diversas exposiciones dentro y fuera del Perú. Ha participado en las principales salas de arte de galerías privadas e instituciones culturales en la ciudad de Lima. Ha logrado alcanzar trayectoria internacional con muestras individuales en Caracas, Bogotá, Miami y Madrid. Su presencia en ferias como arteBA, Pinta London, ARTBO, ART/Cartagena, Art Lima, PArC, Pinta Miami y ARCOmadrid son el resultado de 20 años de trabajo ininterrumpido en el oficio, el cual le ha ganado el reconocimiento en el sector de las artes visuales contemporáneas.

Su producción artística se encuentra dentro de diversas colecciones, entre las que destacan la Colección Ella Fontanals Cisneros, Colección Hochschild, Colección Alberto Rebaza, Colección Brillembourg Capriles Collection, Lilly Scarpetta.





Newsletter 2